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Résumé

L’objectif de ce présent travail est de cartographier les facteurs de 1’érosion hydrique
au niveau du sous bassin versant d’Oued Isser dans le Centre Nord de 1’Algérie. Le sous

bassin s’étend sur une superficie de 546 km?, avec un climat méditerranéen humide.

Durant le travail on a fait appel aux systemes d’information géographiques (SIG)
pour évaluer et cartographier chaque facteur. On a utilisé I’équation universelle des pertes en
sol USLE, c’est la combinaison des facteurs spécifiques qui décrivent les caractéristiques du
sous bassin, Les données de SIG sont utilisés pour évaluer et cartographier chaque facteur
individuellement. L’intégration des cartes thématiques des facteurs du modele USLE dans le
SIG permet de classer par importance relative les zones d’érosion et de quantifier les pertes en
sol dans le bassin.

Mots clés : les facteurs de 1’érosion hydrique, systéme d’information géographique,

pertes en sols.
Abstract

The objective of this work is to map the factors of water erosion at the level of the
sub-catchment of Oued Isser in the North Center of Algeria. The sub-basin covers an area of

546 km2, with a humid Mediterranean climate.

At this work, Geographic Information Systems (GIS) were used to evaluate and map
each factor. The Universal Soil Loss Equation USLE was used, which is the combination of
specific factors that describe the characteristics of the sub-basin. The GIS data is used to
evaluate and map each factor individually. The integration of the thematic maps of the USLE
factors into the GIS allows for the relative importance of the erosion areas to be ranked and
soil losses in the basin to be quantified.

Key words: water erosion factors, geographic information system, soil losses.
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